



大阪市立淀川中学校 7月 11日 N0.5

一学期を振り返って

2年生になり、3ヶ月が経過しました。あなたにとってどのような3ヶ月でしたか？万博見学や体育大会を通して学級の「仲間作り」は進みましたか？違いを認め合い、互いを支えあえる集団になっていますか？

個人の反省は、保護者や先生と一緒に懇談会で行います。学習面の評価には定期テストだけではなく、提出物や授業態度、挙手による発言など積極的な授業参加が加味されています。授業中に寝ていたり、姿勢が悪いのは論外ですが、ただ静かに座っていても授業は進みません。あなたが、自分やクラスのためにどれだけ積極的に授業参加できたのか確認しましょう。

2年生の改善点としては、一部の人ですが授業中の私語や不要物（ピアスなど）の持ち込みがありました。

学級は全員が学校生活を送る場所です。仲間が間違った行動をとっている場合は注意して「振り返るチャンス」を作つてあげないとお互いを支えあい、助け合える学級は作れません。自分たちでは解決できない大きな問題は、保護者や先生に相談することが大切です。おおごとにならないために、早めに行動を起こしましょう。

また、2学年には71人の仲間がいます。2年生全体を見たときに感じることは、さりげなく気を配る人や、温かい気持ちがある人が大多数だということです。だからこそ「相手に気持ちを伝える」ことを実践していこう。



高校出前授業

7月7日（月）私立高校から先生に来校いただき、「クラフトボール」「探求学習」「保育」「ドローン体験」「マクドナルドから見える世界」「英会話」の講座に分かれて授業を受けました。

初めての体験に戸惑っていた人もいましたが、楽しく講座をうけることができました。

1年後、66期生は進路選択の時期を迎えます。高校の先生方から、「学校見学の募集をしているので、各校のホームページを見てください。」と連絡がありました。興味を持った人はホームページにアクセスしましょう。



充実した夏休みにしよう

部活や勉強を計画的に行い、充実した夏休みを送りましょう。8月26日に、「あっという間の夏休みだったなあ。充実していたなあ。」と思えるよう、毎日を大切に過ごしましょう。